





1 de diciembre de 2021

Directores de Tránsito del área metropolitana, buscan integración de acciones



Un paso importante en la integración de acciones en materia de control vial se dio en la reunión de directores de los organismos de tránsito del área metropolitana de Bucaramanga, realizada en la mañana de este miércoles 1 de diciembre.

El encuentro de los funcionarios se dio por iniciativa del director encargado de Tránsito de Bucaramanga, ingeniero Iván Rodríguez Durán, quien dialogó junto a sus homólogos de Floridablanca y Girón sobre la necesidad de preparar acciones conjuntas entre sus entidades para el control, seguridad y educación vial de los ciudadanos.

Para Ferley González Ortiz, director de Tránsito y Transporte de Floridablanca, esta es una buena iniciativa que permitirá la planeación de tareas que lleven a la reducción de accidentes en esta temporada de fin de año, a través de campañas de sensibilización y prevención de los actores viales.

De igual manera, Javier Reinaldo Pérez Bermúdez, director de Tránsito de Girón manifestó que está integración entre entidades permitirá un mayor control frente a la recuperación del espacio público, el transporte informal y regulación del tráfico vehicular.

En la reunión también estuvo presente Aida Lucy Ospina, asesora de la Federación Nacional de Municipios, quien es considerada una de las profesionales mejor preparadas en materia de movilidad y transporte.

Durante los próximos días, los funcionarios coordinarán sus agendas, para anunciar las primeras acciones conjuntas que se desarrollarán desde sus dependencias.

TEL. (57)(7)6809966

Correo: prensa@transitobucaramanga.gov.co Dirección: Km 4 vía Girón - Bucaramanga (Santander)

www.transitobucaramanga.gov.co